

ARTE Y MÚSICA

Fundación Artistas por la Paz inicia gira mundial con pianos y mandalas

<p>Con una actividad pedagógica y posterior concierto se inició la gira Pianos y Mandalas por la paz, para difundir la necesidad de mantenerla en el mundo</p>



La prestigiosa pianista venezolano-americana Sylvia Constantinidis deleitó a los presentes con su interpretación (CORTESÍA)

28 de enero de 2016 - 14:35



MIAMI.-REDACCIÓN



La Fundación Artistas por la Paz busca hacer de las artes un instrumento, para trabajar constantemente por el fin que acompaña su nombre. Con este objetivo, abre sus puertas a todos los artistas del mundo y les invita a utilizar su trabajo y trascendencia social para influir e inspirar la paz como derecho de la humanidad. Para lograr este objetivo la fundación organiza eventos artísticos que conducen a ello. En esta ocasión la fundación presenta la gira *Pianos y mandalas* inaugurada en las magníficas instalaciones del Steinway Recital Hall de Florida.

Esta celebración reunió a la prestigiosa pianista venezolano-americana Sylvia Constantinidis, quién tiene una extensa carrera no solamente como pianista sino como compositora y directora de orquesta que la lleva continuamente a participar en escenarios de Europa, Asia y América, junto a su coterránea la talentosa artista plástico Silvia Parra, creadora de la serie *Mandalas por la paz*.

El evento inició temprano con una actividad creativa de corte pedagógico que estuvo dirigida a los niños. La artista plástico, Silvia Parra, invitó a los niños presentes a pintar mandalas. Al final del encuentro los niños participantes recibieron en el escenario un diploma bajo la mención: "Embajador de Paz", por parte de la fundación y firmado por las artistas.

Así mismo, fue moderado por la periodista Laura Furcic, premio internacional de periodismo Rey de España. El concierto fue precedido por Silvia Parra en el escenario abriendo un espacio para conversar sobre la paz y el alcance de este objetivo. En este sentido, Parra comentó "Hoy compartiré un aprendizaje artístico con el que hace varios años vengo trabajando, quiero hablarles del arte del mandala, lo que representa, lo maravilloso que te hace por dentro cuando estás en él y te concentras en todo su mundo de detalle".

Posteriormente, se inició el concierto de piano de Sylvia Constantinidis con el lanzamiento de su composición dedicada a la fundación, llamada *Mandalas por la paz*. La pieza es parte del nuevo CD de Constantinidis titulado *Song of peace*. Éste es el sexto y más reciente material discográfico de Sylvia Constantinidis y fue inaugurado en este evento de Miami. Durante el concierto, la impecable artista también ejecutó obras de Enrique Granados, Manuel Ponce, Claude Debussy, Alberto Ginastera e Isaac Albeniz, la solista convirtió el recital en una nueva actuación magistral, que llenó la sala de magia con su música y su virtuosismo pianístico.

La gira de *Pianos y mandalas* se vislumbra muy prometedora después de iniciarse con el exitoso evento de sala llena en Coral Gables en el que se dieron cita personalidades culturales, artísticas, amantes de la música, del arte y reconocidos coterráneos como la campeona mundial de esquí acuático María Victoria Carrasco quien emitió palabras muy halagadoras sobre el recital y el ideal del proyecto.

El evento es promovido por la Fundación Artistas por la Paz con la participación artística de Sylvia Constantinidis y Silvia Parra. Por palabras de Constantinidis una cosa es segura, esta iniciativa comenzó en Coral Gables para viajar por el mundo durante los próximos meses del año a ciudades cómo: New York, Zurich, Madrid, Londres, Sao Paulo, Paris, Buenos Aires, México, Berlín, Milán, Viena y Caracas.

Compartir la nota:

